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Überquerung der Eisenschmiede Höhe Schaumbergstraße 

 

In der letzten Sitzung war dieser Punkt bereits auf der Tagesordnung und ein 

Vertreter des Straßenverkehrsamtes war eingeladen, konnte aber nicht 

teilnehmen. Die Ortsvorsteherin hat einen Anruf vom Straßenverkehrsamt erhalten 

und erfahren, dass das Amt sich damit befasst, hier eine Überquerungsmöglichkeit 

zu schaffen. Im Februar wird die Ortsvorsteherin nachfragen und dieses Thema im 

Frühjahr wieder auf die Tagesordnung setzen. 
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